

INTERNATIONAL

Traveller®

DISCOVER THE PARADISE

HOTEL und
MILLENNIUM HILTON BANGKOK
Moderner Luxus in Thailand

THE MULIA, Mulia Resort & Villas
Local's Highlight auf Bali

HERBSOMMER & NORDSEEGLAMOUR
Winterspecials zu St. Moritz, Südtirol,
Sylt und Sylt

Space Invader



Romantik Hotel Stafler, Südtirol | South Tyrol

Was das Herz begehrt

Den Alltag weit hinter sich lassen. Kraft tanken. Zeit zu zweit genießen. Das Romantik Hotel Stafler im sonnigen Südtirol verkörpert Wohlgefühl und Exklusivität. Umgeben von einer atemberaubenden Berglandschaft offenbart das erzherrliche Vier-Sterne-Domizil, das seit 200 Jahren in Familienbesitz ist, Behaglichkeit, Wärme und Geborgenheit.

Erholung und Revitalisierung verheißt der elegante Spa-Bereich des Romantik-Hotels Stafler mit Hallenbad, Sonnenterrasse, Infrarotkabine, Kräuter-Sole-Dampfbad und einer finnischen Sauna mit Blick in den

malerischen Park. Eine diplomierte Fachkosmetikerin und Masseurin, spezialisiert auf die Schwerpunkte Schulter, Nacken und Rücken, sorgt mit abgestimmten Treatments für wohltuende Entspannung.

„Einhorn“, so der märchenhaft anmutende Name des Hotelrestaurants, ausgezeichnet mit einem Michelin Stern und drei Gault Millau Hauben. Märchenhaft ist auch die exquisite Kulinarik der nostalgischen Gourmet-Oase. Im altertümlichen Gewölbe mit getäfelter Stube, Kachelofen, Erker und mittelalterlicher Wandbemalung munden die kreativen Köstlichkeiten des renom-

mierten Küchenchefs Peter Girtler ganz besonders. Die traditionellen und modernen Gerichte, zubereitet mit frischen und weitestgehend lokalen Zutaten, begeistern mit ihrer außergewöhnlichen Qualität selbst anspruchsvollste Gourmets. Vinophilen Genuss versprechen die rund 200 erlesenen Südtiroler Weine, die im hauseigenen Kellergewölbe auf ihren vollmundigen Einsatz warten.

Das Romantik Hotel Stafler verspricht seinen Gästen Erlebnisse für alle Sinne.

Text: Petra Dietz

What the heart desires

Leave the daily routine far behind. Replenish your energy. Enjoy time together. The Romantik Hotel Stafler in sunny South Tyrol embodies deluxe wellbeing. Surrounded by a breathtaking mountain landscape, the friendly four-star residence, family-owned for 200 years, delivers cosiness, tranquillity and comfort.

Recuperation and revitalisation are offered by the elegant spa area of the Romantik Hotel Stafler, with indoor pool, sun terrace,

infrared cubicle, steam baths with herbs and brine and a Finnish sauna with views of the picturesque park. A qualified beautician and masseuse, specialising in the areas of shoulder, neck and back, provides benevolent relaxation with harmonised treatments.

„Einhorn“ – unicorn – is the fairytale-sounding name of the hotel restaurant, which boasts a Michelin star and three Gault Millau bonnets. Equally fabulous is the

exquisite cuisine at the nostalgic gourmet oasis. In the old-fashioned vaulted restaurant with panelled walls, tiled stove, bay window and medieval wall painting the creative delicacies of acclaimed Chef de Cuisine Peter Girtler taste particularly fine. The traditional and modern dishes, prepared with fresh and mostly local ingredients, delight even the most discerning palates with their extraordinary quality. Vinophiles will appreciate the around 200 selected South Tyrol wines, which await guests in the hotel's own wine cellar.

The Romantik Hotel Stafler promises its guests experiences for all of the senses.



Romantik Hotel Stafler

Familie Stafler

I-39040 Mauts/Freienfeld

Fon: +39 0472 771 136

Fax +39 0472 771 094

info@romantik-stafler.com